

TOTAL DE L'ACTIF PORTANT INTÉRÊT, ETC., PÉRIODE DE 1867-1895—Fin.

ANNÉE.	Total de l'actif.	Actif ne portant pas intérêt.	Actif portant intérêt.	Pourcentage de l'actif portant intérêt au total de l'actif.	Fonds d'amortissement.
§	§	§	§	§	§
1876	36,653,173	21,167,884	15,485,289	42·3	5,491,075
1877	41,440,525	22,256,314	19,184,211	46·3	6,387,515
1878	34,595,199	22,316,036	12,279,163	35·5	7,400,268
1879	36,493,683	23,334,301	13,159,382	36·0	8,531,565
1880	42,182,852	24,778,813	17,404,039	41·2	9,747,373
1881	44,465,757	26,627,753	17,838,004	40·1	10,964,526
1882	51,793,601	26,829,053	22,874,548	48·1	12,190,732
1883	43,692,389	21,524,763	22,167,626	50·7	12,941,658
1884	60,320,565	9,723,889	50,596,676	83·9	14,292,158
1885	68,295,915	10,203,605	58,092,310	85·0	15,855,353
1886	50,005,234	14,748,758	35,256,476	70·5	17,461,624
1887	45,872,851	10,283,517	35,589,334	77·6	19,054,577
1888	49,982,483	10,921,419	39,061,064	78·1	20,993,654
1889	50,192,021	9,945,183	40,246,838	80·2	22,730,299
1890	48,579,083	8,576,101	40,002,982	82·3	24,617,536
1891	52,099,199	9,615,076	42,475,123	81·5	26,555,614
1892	54,291,840	10,202,283	43,999,557	81·2	28,583,475
1893	58,373,485	11,700,649	46,672,836	80·0	30,678,989
1894	62,164,994	13,858,251	48,306,743	77·7	32,356,777
1895	64,973,828	14,734,803	50,239,025	77·3	34,359,088

1224. La réduction des dettes portant un intérêt élevé et conséquemment la diminution dans les taux de l'intérêt payable à présent, a été très considérable, ainsi qu'on le verra par le tableau suivant, dans lequel les montants donnés sont ceux de l'intérêt réel; la moyenne du taux de l'intérêt net, est la moyenne du taux d'intérêt payé actuellement sur la dette brute, déduction faite de celui reçu sur l'actif:—

D'après les chiffres du tableau ci-haut il est facile de constater que l'inclination a une tendance à la réduction des intérêts payés actuellement. Pendant trois années après la Confédération l'intérêt net et réel est demeuré à 4 pour 100; de 1871 à 1883 à 3 pour 100; de 1884 à 1887 il est tombé à 2 pour 100; de 1887 à 1889 il a haussé à 3 pour 100; en 1890 il est descendu à 2 pour 100, où il est demeuré stationnaire.